



DPolG **Sachsen**

**Deutsche Polizeigewerkschaft im dbb Landesverband Sachsen
e.V.**

Presseerklärung

Dresden, den 09.05.2010

Am Samstag, den 08.05.2010 fand der 12. Polizeiball der Deutschen Polizeigewerkschaft (DPolG) in Dresden im Ballhaus Watzke statt.

Dieser Ball, geschmückt mit vielen Höhepunkten, allen voran ein Höhenfeuerwerk, war ein würdiger Höhepunkt anlässlich des 20 jährigen Bestehens unserer Gewerkschaft. In Zeiten schwieriger Dienstdurchführung (Zunahme von Gewalt gegenüber Polizeibeamten, erhöhter Altersdurchschnitt und Stellenstreichungen) war das eine Zeit zum Vergnügen und der Entspannung.

Verdienstvolle Mitglieder waren dazu eingeladen. Der Saal war prall gefüllt und die Meinung aller – es hat sich gelohnt.

Als Ehrengäste konnte unter anderem der Innenminister des Freistaates Sachsen Markus Ulbig, der Landespolizeipräsident Bernd Merbitz und unser Bundesvorsitzender Rainer Wendt persönlich begrüßt werden. Viele Vertreter aus Politik und der Polizeiführung waren neben zahlreichen Mitgliedern und Sponsoren anwesend.

Als besonderer Höhepunkt wurde **Simone Thomalla** zur „Ehrenkommissarin der Sächsischen Polizei des Freistaates Sachsen“ ernannt.

Für seine hervorragenden journalistischen Leistungen wurde **Thomas Fischer** mit dem „Medienpreis der DPolG Sachsen“ geehrt.

Reinhard Gärtner
Pressesprecher

01622996545

Geschäftsstelle: Theresienstr. 15
01097 Dresden
Landesvorsitzender: Frank Conrad

Tel.: 0351 / 811 570 30
Fax: 0351 / 811 36 84
Tel.: 0341 / 2553212
Handy: 0173-9621166